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Francis Blanc, professeur, a remis 
à Milo Ropars sa ceinture noire, jeu-
di 30 décembre au Judo Kwai de 
Joncherey-Morvillars.

Milo a commencé le judo au dojo 
de Châtenois-les-Forges en 2012 à 
l’âge de 7ans. Il a gravi les ceintures 
de couleur d’année en année et a 
participé à tous les championnats 
qui se présentaient à lui. En 2019, il 
a intégré le pôle espoir de Besan-
çon, en 2020 il a rejoint le plus 
grand club de la grande région 
l’AJBD (Alliance judo Besançon 
Dijon), qui réunit les plus grands 
athlètes de Bourgogne Franche-
Comté, et a accédé à des compéti-
tions de haut niveau en France et à 
l’étranger. en 2021, Milo Ropars a 
décroché l’argent à Limoges (en no-
vembre) et le bronze au champion-
nat international de la mer Baltique 
en Finlande (en décembre).

Milo Ropars devient la 81e ceintu-
re noire du Judo Kwai de Joncherey-
Morvillars, un club dont il reste bien 
sûr membre.

De gauche à droite : Francis 
Blanc, professeur, Milo Ropars 
et Marc Welklem, entraîneur.
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Milo Ropars, 81e 
ceinture noire 
du Judo Kwai

Cette année encore, le repas, of-
fert par la municipalité à ses aînés, 
est annulé. Il est remplacé par la 
remise de plateaux-repas. La ballot-
tine de poulet fermier aux morilles, 
sauce au vin jaune devrait faire ou-
blier les doses de vaccin. « La mu-
nicipalité et les membres du CCAS 
se sont mobilisés pour assurer la 
logistique de la remise des 185 re-
pas à emporter », précise Lionel 
Lachaise, conseiller délégué aux 
personnes âgées. Samedi matin, les 
bénéficiaires se sont présentés au 
Château Vermot, accueillis par des 
paroles de bienveillance et de ré-
confort. « Je suis très heureux que 
cet événement festif puisse avoir 
lieu avec la remise de ces plateaux-
repas qui doit rester un moment de 
bonheur et de plaisir », confie Mé-
lanie Welklen-Haoatai, maire.

accompagnée par les élus, 
Geneviève vallat réceptionne 
son plateau-repas.

Châtenois-les-FoRGes

Des colis 
à la place du 
repas des aînés

D epuis le 1er janvier, l’Unité 
mobile des premiers secours 

a changé de nom, de sigle, de 
couleurs et se nomme désormais 
l’UDPS, l’Union départementale 
des premiers secours. Ses mis-
sions et sa vocation restent cepen-
dant inchangées.

Le 9 janvier, lors de l’assemblée 
générale, l’association a fait le bi-
lan de ses activités. Elle compte 
69 membres et respecte la parité 
(36 femmes), elle a tenu l’an der-
nier 39 postes de secours déli-
vrant 1 834 heures de présence.

Le président Edson Voumard a 
remercié les bénévoles, il estime à 
33 000 € la valeur de leur engage-
ment. En moyenne, six membres 
interviennent sur une opération.

Quatre gros partenariats
Alexandre Tamé, chef d’unité, a 

précisé que l’UMPS valide quatre 
partenariats qui confirment son 
professionnalisme, avec Territoi-
re de Musiques pour les Eurocké-
ennes, l’Association cycliste du 
Territoire de Belfort, l’Association 
des étudiants de l’UTBM et l’Asso-
ciation des paralysés de France.

Elle a tenu cinq sessions de for-
mation, trois pour les candidats 
au PSE 1 (premiers secours en 
équipe 1er niveau) et deux pour le 

PSE 2. Elle s’est aussi mobilisée à 
plusieurs reprises pour l’aide en 
urgence.

250 missions liées 
à la pandémie

L’UMPS a déployé un centre 
d’hébergement d’urgence au gym-
nase Coubertin après un incendie 
d’immeuble et a renforcé la cellu-
le territoriale d’appui à l’isole-
ment avec du portage de médica-
ments, de courses et du dépistage 
Covid à domicile. Environ 250 
missions liées à la pandémie ont 
d’ailleurs été effectuées (dépista-
ge, prévention, vaccination, for-
mation,…). Jusqu’à six salariés 
ont été employés (coordinatrices, 
infirmier, chefs d’équipe) et l’asso-

ciation a accueilli également six 
volontaires en service civique.

L’assemblée générale a tracé 
quelques perspectives. En raison 
de désaccords, l’UDPS ne renou-
vellera pas la convention avec 
l’Agence régionale de santé 
(ARS). Elle poursuivra ses activi-
tés de dépistage en prestation pri-
vée, apportera son aide à la cellule 
territoriale d’appui à l’isolement.

Déjà 200 demandes 
de formation aux premiers 
secours

L’UDPS amplifiera ses actions 
dans le domaine de la solidarité 
avec notamment trois nouveaux 
partenaires, l’Agence du don en 
nature, la Maison de Jeanne et 

Grands Cœurs d’Or, sur un terri-
toire qui couvre tout le départe-
ment. Elle répondra à l’explosion 
de la demande de formation car 
déjà 200 personnes sont candida-
tes. Le développement de l’asso-
ciation est tel qu’elle envisage 
d’embaucher un employé supplé-
mentaire.

l’UDPs devra répondre en 2022 à une forte demande de formation de secouristes.
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Premiers secours : des missions
toujours plus variées
l’Union départementale 
des premiers secours (ex-
UMPs) remplit de nombreu-
ses missions tout au long 
de l’année. en cette pério-
de de pandémie, elle a été 
particulièrement sollicitée. 
l’année qui vient s’annonce 
tout aussi chargée.

71000€
C’est le montant 
du budget prévisionnel 
de l’Union départementa-
le des premiers secours 
du territoire de Belfort.

La traditionnelle cérémonie des vœux 
ne pouvant se tenir physiquement, le 
maire de Lacollonge, Michel Blanc, et 
son équipe municipale se sont adressés 
directement aux habitants. Ils leur ont 
écrit pour dresser un bilan des principa-
les actions menées en 2021, parmi les-
quelles figurent entre autres la mise en 
souterrain des réseaux d’éclairage pu-
blic, de téléphone et d’électricité, l’amé-
nagement de voirie dans la rue des Rido-
les, la rénovation de l’entrée extérieure 
de la salle communale et la fin des 
travaux du lotissement des Cheneviè-
res.

augmentation du trafic de camions 
de livraison

La dernière phase de voirie et l’instal-
lation d’une aire de jeux avec un espace 
vert finalisent en effet l’aménagement 
de cette nouvelle zone d’habitations qui 
compte neuf maisons.

Pour chacune des actions réalisées 
dans le village, les différents financeurs 
ont été cités ainsi que leur participation 
financière. Il s’agit du Grand Belfort, du 
conseil départemental et de la commu-
ne.

Dans leur message, les élus ont égale-
ment fait part des projets pour 2022, 

citant notamment la finalisation de la 
mise en souterrain des réseaux, la réfec-
tion de la voirie dans plusieurs zones du 
village et le passage de la vitesse à 
30 km/h dans tout le bourg. Cette récen-
te décision intervient dans un contexte 

d’augmentation du trafic routier et no-
tamment des petits véhicules de livrai-
son provenant de l’Aéroparc de Fontai-
ne. Des panneaux d’information ont été 
mis en place aux trois entrées du village 
et des contrôles radar seront prévus.

la vitesse est désormais limitée à 30 km/h dans la totalité de la commune.
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vitesse réduite dans le village 
et réfection de la voirie


